
Frau Straßek-Knipp erläutert im Einzelnen die aktuellen Änderungen der Entwurfsplanung und 
beantwortet Fragen aus den Reihen des Ausschusses. 
 
Erster Beigeordneter Sterzenbach informiert, dass in Abstimmung mit dem Investor nach Abschluss der 
Bauarbeiten die Erneuerung des Weges „Im Höhlchen“, der voraussichtlich während der Bauarbeiten 
auch zeitweise gesperrt werden müsse, und der Brücke über den Eipbach angedacht sei. 
 
Frau Kemmler interessiert die Zeitschiene des Projektes. Herr Sagir führt aus, dass man sowohl mit der 
Heimaufsicht, als auch mit dem Betreiber handelseinig sei und ein schneller Baubeginn angestrebt sei. 
Die veranschlagte Bauzeit betrage 14 Monate. Bei Eingang der Baugenehmigung im Sommer, könne die 
Eröffnung im Herbst 2014 erfolgen. 
 
Herr Lorenz äußert den Wunsch, wie bereits bei der ersten Planung, eine Darstellung der einzelnen 
Gebäude und des Geländes zu sichten. Herr Sagir kündigt eine entsprechende Präsentation für die 
nächste Sitzung des APUE im März 2013 an.   


